



Gobernador regional se reunió con embajador de China

● El gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, se reunió con el embajador de China en Chile, Niu Qingbao, para abordar diversos temas, entre ellos la integración de la región a la 'Alianza de Ciudades y Regiones turísticas de la Franja y la Ruta', iniciativa impulsada por China que busca fomentar la colaboración turística con diversas ciudades del mundo.

"Este acuerdo, que permitirá impulsar una cooperación a nivel turístico, un intercambio cultural y desarrollo económico sostenible en esta materia, da cuenta de la importancia de continuar avanzando en términos de cooperación internacional desde el Gobierno Regional", dijo Mundaca.